

INTERETS PROFESSIONNELS

UN SYNDICAT DES SOCIETES MEDICALES

Depuis quelque temps, nous voyons surgir des nouvelles sociétés médicales de tous les côtés. Wolfe, Baucé et Dorchester sont les derniers comtés à se joindre au mouvement, et nous espérons que d'autres suivront bientôt le bon exemple.

Nous lisons, avec beaucoup d'attention, les comptes rendus de ces sociétés publiés dans nos journaux de Québec et de Montréal. Les travaux sont toujours pratiques et les discussions intéressantes. Le tarif pour visites, opérations, accouchement, etc, est invariablement la première occupation de chaque nouvelle société médicale; nous leur en faisons nos compliments: *primo vivere!* Le charlatanisme y est attaqué sur toutes ses faces et avec méthode: exemple, Joliette, etc.

Ces sociétés sont également très soucieuses des choses du Collège des médecins, et nos Gouverneurs sont certains de trouver chez elles de l'appui et des bons conseils chaque fois que l'intérêt de la profession est au jeu.

La Profession médicale a beaucoup accompli dans notre Province depuis quelques années.

Nous avons, nous venons de le dire, plusieurs sociétés médicales et nous sommes particulièrement fiers de notre association des médecins de Langue Française de l'Amérique du Nord qui va de succès en succès.

Il faut, cependant, continuer notre marche de l'avant; nous espérons même qu'avant longtemps tous les médecins seront affiliés aux sociétés de leurs districts.

Nous croyons que la Profession pourrait, peut-être, profiter davantage du travail de nos sociétés médicales.

Nous disions, tout à l'heure, qu'il était agréable de lire les comptes rendus des assemblées de ces sociétés médicales, et cependant nous avons toujours regretté de voir ces sociétés exister et travailler isolément, sans rapport ni communication avec les sociétés sœurs.

La Profession médicale doit, il nous semble, avoir des besoins et des intérêts communs dans toute la Province de Québec.

Cependant chaque société fait son tarif, chaque société formule des désirs et émet des opinions qui ne sont pas toujours d'accord avec les désirs et les opinions des autres sociétés.